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Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :40 - FD SJuK 
Status :erledigt  Bearbeiter/in :Frau Siebert 
 

Ausschuss für Kultur, Bildung und Sport 09.09.2015 

 
Anfrage: 

Herr H. Wiest 

fragt, was die Planung für Wasserbaumaßnahmen im Strandsolbad kosten würde. 
Hier besteht dringender Handlungsbedarf, um das Bad und die Wasserqualität auch 
noch für einen längeren Zeitraum zu erhalten.  

 
Beantwortung: 

Da im Strandsolbad in nächster Zeit keine Wasserbaumaßnahmen geplant sind, gibt 
es hierzu auch keine Kostenschätzungen. 

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


